## Moorseer Mühle hat neue Angebote im Programm

Neues Konzept musste erstellt werden – Anmeldungen empfehlenswert

MOORSEE. Seit der Wiedereröffnung des Museums Moorseer Mühle am 10. Mai mussten sämtliche Veranstaltungen, Führungen und Mitmachaktionen abgesagt werden und auch die Mühle war für Besucher gesperrt. Diese Maßnahme war nötig, da in den engen und verwinkelten Räumlichkeiten der Museumsgebäude die Einhaltung der vorgeschriebenen Abstands- und Hygieneregeln nicht zu gewährleisten war.

Zunächst ermöglichte ein neues Hygienekonzept, dass die Moorseer Mühle schrittweise wieder der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden konnte. Seit dem 4. August ist sie wieder im gewohnten Umfang zu besichtigen. Da die meisten der Führungen und Mitmachaktionen auch wei-



Wenn die Schafe es zulassen, dürfen sie bei der Veranstaltung "Besuch bei den Mühlenschafen" auch gestreichelt werden. Foto: Archiv

terhin nicht durchgeführt werden können, wurden neue Veranstaltungskonzepte erstellt.

Ab September wird jeden Dienstag um 11 Uhr und jeden Donnerstag um 14 Uhr eine Führung über das Außengelände angeboten. Von verschiedenen Stationen aus wird Geschichte, Funktion und Architektur der Mühle, des Müllerhauses, des Schafstalls sowie der weiteren Gebäude vermittelt. Die 45-minütige Führung soll dem Besucher zur Orientierung und als Einstieg dienen, anschließend Ausstellung und Mühle zu erkunden.

Ein weiteres Angebot wird ab Mittwoch, 2. September, in das Veranstaltungsprogramm aufgenommen – der "Besuch bei den Mühlenschafen". Auch diese Führung findet ausschließlich im Freien statt, was die Schafe jedoch wenig stören dürfte. Während der etwa 45-minütigen Veranstaltung erfahren die Teilneh-

mer alles Wissenswerte über die Mühlenschafe und können die Tiere – soweit von diesen gestattet – auch streicheln und füttern. Diese Führung findet jeden Mittwoch um 11 Uhr statt.

Die Teilnehmerzahl ist bei beiden Führungsformaten auf maximal zehn Personen begrenzt – eine vorherige Anmeldung empfehlenswert. Eine Reservierung ist unter 204737/88983 möglich oder per E-Mail (siehe unten).

Eine weitere Neuerung, so berichtet die Museumsleitung,
bringt der Monat September für
den Museumsshop. Eine Kooperation mit der Bäckerei Jantzen
ermöglicht es, künftig mittwochs
und sonntags frisch gebackenes
Mühlenbrot zu erwerben. Da die
historischen Öfen der Schaubäckerei des Museums ein wenig
Vorlaufzeit benötigen, wird das
Brot ab etwa 11 Uhr zum Verkauf
stehen – dafür jedoch noch warm.

info@museum-moorseer-muehle.de